

Krems, am 08.09.2023

## Krems setzt Aktionen zur Mobilitätswoche

Zwischen 16. und 22. September finden klimafreundliche Veranstaltungen statt

**Krems – In diesem Jahr beteiligt sich Krems erstmals an der Europäischen Mobilitätswoche auf Initiative der Fuß- und Radverkehrsbeauftragten. Im Zeitraum vom 16. bis 22. September steht die Stadt im Zeichen klimafreundlicher Mobilität und lädt Bürgerinnen und Bürger zu verschiedenen Aktivitäten ein.**

Das Ziel ist es, in direkten Kontakt mit den Einwohner:innen zu treten, um deren Anliegen und Probleme aus erster Hand zu erfahren. Gleichzeitig möchten sie das Bewusstsein für aktive Mobilität fördern und die Bedingungen für Fußgängerinnen und Radfahrende sicherer und attraktiver gestalten.

„Wir müssen alle Menschen ernst nehmen und ihnen zuhören, sonst sind wir Gefangene in unserer eigenen Blase! Gleichzeitig wollen wir aber natürlich auch für das Thema aktive Mobilität werben, um Bürgerinnen und Bürger, aber auch Entscheidungsträger:innen aus Politik und Verwaltung noch stärker dafür zu sensibilisieren“, so die Fuß- und Radverkehrsbeauftragten des Bürgermeisters Michaela Binder und GR Ronny Weßling.

Im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche in Krems finden folgende Veranstaltungen statt:

**Samstag, 16. September, 13 Uhr:** für alle Radinteressierten findet eine **Rad-Sternfahrt** statt. Organisiert durch die Radlobby beteiligt sich Krems an der Aktion. Treffpunkt: ab 13 Uhr beim Brunnen im Stadtpark, Abfahrt um 13:30 Uhr – Ankunft 14 Uhr in Mautern beim Mobilitätsfest.

**Montag, 18. September, 16:30 Uhr:** Mitterauer „**GEHspräche**“ Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen sich die Verkehrssituation in der Mitterau anzusehen und über Chancen und Probleme des Fuß- und Radverkehrs zu sprechen. Treffpunkt: 16:30 Uhr vor der Pfarrkirche St. Paul

**Mittwoch 20. September & Donnerstag 21. September, von 7 bis 8 Uhr:** „**Danke fürs Radfahren**“ Die Stadt Krems belohnt Alltagsradfahrer:innen mit einer kleinen Stärkung und bietet die Möglichkeit, Anliegen direkt den Fuß- und Radverkehrsbeauftragten mitzuteilen. Von 7 bis 8 Uhr: Mi, 20. Sept.: HIB-Unterführung, Do, 21. Sept.: Ecke Ringstraße/Utzstraße

**Freitag, 22. September, 17 Uhr, 5. Kremser Radparade** Zum europäischen autofreien Tag organisiert die Radlobby in Kooperation mit der Universität für Weiterbildung Krems (UWK) und dem Kino im Kesselhaus die fünfte Kremser Radparade. Die Route führt zu einigen Problemstellen der Radinfrastruktur, gefolgt von einer Filmvorführung und Podiumsdiskussion. Treffpunkt: 22. September ab 16:30 Uhr bei der UWK (Donau-Uni), Start der Radparade 17 Uhr

Krems freut sich auf eine Woche voller Aktivitäten rund um nachhaltige Mobilität und lädt alle Interessierten herzlich dazu ein.

Außerdem feiert die Stadt Krems am **1. Oktober von 10 bis 20 Uhr mit einem Mobilitätsfest die Eröffnung der Ringstraße** zwischen Landesgalerie und Stadtpark mit Musik, Kulinarik und zahlreichen Aktivitäten im Straßenraum.

*Foto: Fuß- und Radverkehrsbeauftragte des Bürgermeisters Dr. Reinhard Resch - Dr. Michaela Binder und GR Ronny Weißling setzten Aktionen in Krems anlässlich der „Europäischen Mobilitätswoche“.  
(von links)*

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA Tel. 02732/801-215  
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems